

Fecha <b>10.07.2016</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

# Localizan presunto autobús de ADO robado

● El vehículo fue abandonado en un paraje de la carretera que comunica a Temamatla con Tenango del Aire

**MA. TERESA MONTAÑO**

Corresponsal

—maria.montano@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— La Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana (CESC) informó que fue localizado en el oriente mexiquense un **autobús de pasajeros**, cuyas características coinciden con las unidades reportadas como robadas en la Ciudad de México por la empresa ADO.

Se trata de una unidad modelo Volvo 2004 de color blanco y sin placas, similar a las seis unidades que la madrugada del pasado domingo fueron robadas por un grupo de delincuentes que se introdujo a los patios de la empresa Estrella de Oro y se las llevó tras amagar al personal de seguridad.

El robo ocurrió, de acuerdo con reportes policíacos, en la calle Col-

tongo 150 y Vallejo, de la Colonia Trabajadores del Hierro, en Azcapotzalco, donde se encontraban los guardias del sitio, quienes fueron amordazados por los delincuentes y presentaban lesiones leves.

La empresa dueña del lugar de resguardo de las unidades informó que se trató de seis unidades con los números económicos: 3354, 3353, 3331, 3364, 3351 y 3371.

Después de una semana de ocurrido el incidente, la madrugada de ayer se reportó la localización de una unidad de pasajeros con características similares; sin embargo, no se informó si presentaba un número económico que coincidiera con los reportados por la empresa.

De acuerdo a fuentes de la CESC, el vehículo fue abandonado en un paraje de la carretera que comunica a Temamatla con Tenango del Aire, donde policías estatales de esta última demarcación lo ubicaron.

La unidad estaba vacía y según el reporte policíaco, al parecer le fueron retiradas las placas para evitar su pronta identificación.

Aunque el día del robo se implementó un operativo especial en la Ciudad de México, para ubicar las unidades, no hubo resultados ya que al parecer el reporte de robo se recibió al menos tres horas posteriores, lo cual no evitó que los autobuses fueran sacados de la capital del país. ●

## EL DATO



### Delito.

El robo de autobuses fue en la colonia Trabajadores del Hierro, en Azcapotzalco.

# 6

**AUTOBUSES** modelo Volvo 2004 de color blanco y sin placas fueron robadas en la madrugada del pasado domingo.

